

Incendio destruyó por completo casa en campamento

CURICÓ. Una vivienda de material ligero quedó inutilizable tras ser afectada por un siniestro la noche del martes pasado en el campamento ubicado en calle San Pedro de Atacama con

Pasaje 5, al fondo de la población Santos Martínez. A la emergencia acudieron voluntarios de dos compañías de Bomberos de la ciudad, quienes poco pudieron hacer ante el rápido avance

de las llamas, las cuales destruyeron el inmueble.

DAMNIFICADOS

Debido al incendio, una familia compuesta por tres personas resultó afectada y

recibirá la ayuda del Departamento Social de la Municipalidad de Curicó.

A pesar de la rápida propagación del fuego, no hubo más casas dañadas y no se reportaron heridos.